

**ANALISIS PENERAPAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI ALOKASI
DANA DESA DI DESA NDEHES KECAMATAN WAE RI'I
KABUPATEN MANGGARAI**

SKRIPSI

**Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Guna Memperoleh
Gelar Sarjana Akuntansi Pada Fakultas Ekonomi
Universitas Flores**



OLEH :

FRANSISKA DELVIRA ROSARI MAMUN
NIM: 2015 440 734

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS FLORES
ENDE
2022**

LEMBAR PERSETUJUAN

Nama : Fransiska Delvira Rosari Mamun
Nim : 2015 440 734
Judul Skripsi : Analisis Penerapan Sistem Informasi Akuntansi Alokasi
Dana Desa di Desa Ndehes Kecamatan Wae Ri'i
Kabupaten Manggarai

Ende, 22 Februari 2022

Telah Diuji Dan Dipertahankan Didepan Dewan Penguji
Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi
Universitas Flores

Dosen Pembimbing I

Dosen Pembimbing II


Nuraini Ismail, SE., M.Aks.
NIDN. 08 2703 8302


Sesilianuz Kapa, SE., MM
NIDN. 0816046701

Mengetahui
Ketua Program Studi Akuntansi
Fakultas Ekonomi Universitas Flores



Apriana Marselina, SE., M.Sc.
NIDN : 0801048202

LEMBAR PENGESAHAN

Telah Diterima dan Disahkan Oleh Dewan Penguji Skripsi Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi Universitas Flores Untuk Dipertahankan Guna Memperoleh Gelar Sarjana Akuntansi Pada:

Hari : Selasa

Tanggal : 22 Februari 2022

 Mengesahkan Dekan Fakultas Ekonomi	 Mengetahui Ketua Program Studi Akuntansi
<u>Iriany Dewi Soleiman, SE., M.Sc.</u> NIDN : 0826037001	<u>Apriana Marselina, SE., M.Sc.</u> NIDN : 0801048202

Dewan Penguji:

Ketua	: <u>Dr. Laurentius D. Gadi Djou, Akt</u> NIDN. 0622016701	1. 
Sekretaris	: <u>Falentina Lucia Banda, SE., M.Sc</u> NIDN : 08 0605 7203	2. 
Anggota	: <u>Sabulon Savang, SE., M.SA</u> NIDN : 08 1904 6601	3. 
Anggota	: <u>Nuraini Ismail, SE., M.Aks.</u> NIDN. 08 2703 8302	4. 
Anggota	: <u>Sesilianus Kapa, SE., MM</u> NIDN. 0816046701	5. 



**UNIVERSITAS FLORES
FAKULTAS EKONOMI PROGRAM STUDI A**

PERNYATAAN KEASLIAN KARYA TULIS

Yang bertandatangan di bawah ini, saya menyatakan bahwa skripsi saya dengan judul **"ANALISIS PENERAPAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI ALOKASI DANA DESA DI DESA NDEHES KECAMATAN WAE RI'I KABUPATEN MANGGARAI "**, Dan dimajukan pada hari Selasa, tanggal 22 Februari 2022 adalah hasil karya saya.

Dengan ini menyatakan dengan sesungguhnya, bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat keseluruhan atau sebagian tulisan orang lain yang saya ambil dengan cara menyalin atau meniru dalam bentuk rangkaian kalimat atau simbol yang menunjukkan bahwa gagasan, pendapat, atau rangkaian pemikiran dari penulis lain, yang saya akui seolah-olah sebagai tulisan saya sendiri, dan atau dari tulisan orang lain tanpa memberikan pengakuan pada tulisan aslinya.

Apabila saya melakukan hal tersebut diatas, baik sengaja maupun tidak sengaja, dengan ini saya menyatakan menarik skripsi yang saya ajukan sebagai hasil tulisan saya sendiri. Bila kemudian terbukti bahwa saya menyatakan melakukan tindakan menyalin atau meniru tulisan orang lain seolah-olah hasil pemikiran saya sendiri, berarti gelar dan ijazah yang telah diberikan oleh universitas batal saya terima

Ende, 22 Februari 2022
Yang Memberi Pernyataan



FRANSISKA DELVIRA ROSARI MAMUN

MOTTO

“Orang-orang Yang Menabur Dengan
Mencururkan Air Mata
Akan Menuai Dengan Sorak-Sorai”

Mazmur 126:5

PERSEMBAHAN

Dengan penuh rasa syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa maka dengan rendah hati peneliti mempersembahkan skripsi ini untuk :

1. Kedua orang tua, Bapak Stefanus Manggas dan Mama Imaculata Mun, segala perjuangan saya hingga titik ini saya persembahkan pada dua orang yang paling berharga dalam hidup saya. Terima kasih atas dukungan dan kesabaran kalian dalam menanti keberhasilan saya.
2. Adik ica Mamus, Nardo Manggas, Ednan Manggas, Alen Manggas, Mama Iren Ambar, Bapa Umbu, Marni Ambar dan Asni Ambar yang selalu memberi dukungan doa dalam menyelesaikan pendidikan dibangku perkuliahan.
3. Yang tercinta Abang Yoris Jou, terima kasih atas bantuan dan motivasimu untuk dapat menyelesaikan skripsi ini.
4. Sahabat terdekatku, Kaka Nova Gale, Kaka Dortin Mbuka dan Kaka Ati.
5. Teman-teman seperjuangan jurusan Akuntansi angkatan 2015, terima kasih atas kebersamaan kita selama ini.
6. Keluarga besar di Kantor Desa Ndehes, tempat penulis melakukan penelitian dalam penyusunan skripsi ini.
7. Kampusku tercinta Universitas Flores Ende. Jayalah selalu dalam mencerdaskan anak bangsa.

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan yang Maha Esa karena atas segala karunia-Nya, sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi dengan judul “Analisis Penerapan Sistem Informasi Akuntansi Alokasi Dana Desa di Desa Ndehes Kecamatan Wae Ri’i Kabupaten Manggarai”.

Skripsi ini dibuat sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana akuntansi fakultas ekonomi universitas flores.

Pada kesempatan ini peneliti ingin menyampaikan rasa terimakasih yang sangat besar kepada semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini:

1. Rektor dan Wakil Rektor Universitas Flores yang dengan bijaksana memimpin Lembaga Pendidikan Tinggi Universitas Flores.
2. Dekan dan Wakil Dekan Fakultas Ekonomi yang dengan bijaksana memimpin dan mengatur menyelenggarakan proses pembelajaran atau perkuliahan di tingkat Fakultas Ekonomi.
3. Ibu Apriliana Marselina,SE.,M.Sc selaku Ketua Program Studi Akuntansi.
4. Ibu Sabra B. Wahab. Thalib,SE.,M.Acc selaku Dosen Wali.
5. Ibu Nuraini Ismail,SE.,M.Aks sebagai Pembimbing I dan Bapak Sesilianus Kapa,SE.,MM sebagai Pembimbing II yang dengan bijaksana dan penuh kearifan telah memberikan bimbingan dan pemikiran dalam penulisan skripsi ini.

6. Para dosen yang turut memberikan pengabdian dan perhatiannya selama peneliti menempuh proses perkuliahan.
7. Kedua orang tua tercinta, adik dan keluarga yang selalu memberikan dukungan, doa restu, perhatian dan dorongan moril maupun materi kepada peneliti.
8. Rekan-rekan mahasiswa program studi akuntansi yang telah turut memberikan perhatian dan motivasi kepada peneliti.
9. Para pihak yang tidak dapat peneliti sebutkan namanya satu per satu yang dengan caranya sendiri telah memberikan pandangan dan kontribusinya kepada peneliti sejak penelitian sampai dengan penulis skripsi ini.

Peneliti sungguh menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, sehingga perlu mendapat atensi dan pembenahan. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran konstruktif serta masukan yang bersifat membangun demi perbaikan skripsi ini.

Ende, Februari 2022

Penulis

ABSTRAK

SISTEM INFORMASI AKUNTANSI ALOKASI DANA DESA DI DESA NDEHES KECAMATAN WAE RI'I KABUPATEN MANGGARAI

Fransiska Delvira Rosari Mamun
Email: delviramamun6@gmail.com
Fakultas Ekonomi Universitas Flores

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui aparat Desa Ndehes memiliki kemampuan membuat laporan keuangan Alokasi Dana Desa sesuai dengan Sistem Informasi Akuntansi dan Untuk mengetahui apakah aparat desa lemah dalam hal administrasi keuangan dalam Sistem Informasi Akuntansi Alokasi Dana Desa di Desa Ndehes, Kecamatan Wae Ri'i, Kabupaten Manggarai. Penelitian ini berbasis deskriptif berusaha mendeskripsikan gambaran nyata dari fenomena yang terjadi pada penerapan Sistem Informasi Akuntansi Alokasi Dana Desa di Desa Ndehes, Kecamatan Wae Ri'i, Kabupaten Manggarai. Teknik yang digunakan berupa observasi langsung ke Desa Ndehes, yang selanjutnya melakukan wawancara dan studi dokumentasi Setelah data terkumpul dan analisis data maka dapat ditarik kesimpulan, Yaitu: Dalam pengelolaan dana desa di desa Ndehes sudah sesuai dengan sistem informasi akuntansi dan sudah menggunakan Sistem Keuangan Desa (Siskeudes). pelaksana Sistem Informasi Akuntansi adalah bendahara desa itu sendiri yang telah mampu mengatur keuangan desa dengan baik sesuai dengan Informasi Akuntansi Sistem. Setiap penerimaan atau pengeluaran dana desa dicatat di desa umum Perbendaharaan. Hanya saja, fasilitas penunjang bagi petugas pengelola masih kurang dalam laporan keuangan dana desa.

Kata Kunci: Sistem Informasi Akuntansi, Alokasi Dana Desa, Laporan Keuangan Desa

ABSTRACT

VILLAGE FUND ALLOCATION ACCOUNTING INFORMATION SYSTEM IN NDEHES VILLAGE, WAE RI'I DISTRICT, MANGGARAI REGENCY

Fransiska Delvira Rosari Mamun

Email: delviramamun6@gmail.com

Faculty of Economics, University of Flores

The purpose of this study was to determine whether the village apparatus of Ndehes had the ability to make financial reports on the allocation of village funds in accordance with the accounting information system and to find out whether the village apparatus was weak in terms of financial administration in the Village Fund Allocation Accounting Information System in Ndehes Village, Wae Ri'i District. , Manggarai Regency. This descriptive-based research seeks to describe the real picture of the phenomena that occur in the application of the Village Fund Allocation Accounting Information System in Ndehes Village, Wae Ri'i District, Manggarai Regency. The technique used is in the form of direct observation to Ndehes Village, which then conducts interviews and documentation studies. After the data is collected and data analysis, conclusions can be drawn, namely: In managing village funds in Ndehes village, it is in accordance with the accounting information system and has used the Village Financial System (Siskeudes). The implementer of the Accounting Information System is the village treasurer himself who has been able to properly manage village finances in accordance with the Accounting Information System. Every receipt or expenditure of village funds is recorded in the general village treasury. However, supporting facilities for management officers are still lacking in village fund financial reports.

Keywords: Accounting Information System, Village Fund Allocation, Village Financial Report